

Neckarauer Marktplatz wird zum Festplatz

Gemeinschaft der Selbstständigen und Pilwe feiern Kerwe / Siedlergemeinschaft ist Pate

Von unserem Redaktionsmitglied
Konstantin Groß

Halbzeit für die feierfreudigen Neckarauer und die ehrenamtlichen Organisatoren der Gemeinschaft der Selbstständigen (GdS) um ihren rührigen Vorsitzenden Günter Stegmüller: Seit Samstag wird auf dem Marktplatz im Herzen des Ortes Kerwe gefeiert, heute und morgen läuft das Traditionsfest zu weiteren Höhepunkten auf.

Startschuss – und dies im wahrsten Sinne des Wortes – war am Samstag, als die Kerwe von der Sportschützenvereinigung angeschossen wurde. Die Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr und der Narrengilde „Die Pilwe“ stellten neben dem Pilwebrunnen den Kerwebaum. Alljährlich darf dort eine Organisation, die im betreffenden Jahr Jubiläum feiert, ihr Wappen anbringen; diesmal war es die Gemeinschaft der Siedler und Eigenheimer Neckarau, die heuer 75 Jahre alt wird. Ihr Vorsitzender Erich Kolander konnte außerdem aus den Händen von Landesvorstandsmitglied Wolfgang Lehmppfuhl eine Urkunde des Landesverbandes Wohneigentum Baden-Württemberg entgegennehmen.

Dafür, dass die Besucher, allen voran der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark, darauf anstoßen konnten, sorgte Wolfgang Frey, Kaufmännischer Vorstand der Großkraftwerk Mannheim AG: Mit drei gekonnten Hammerschlägen stach er das Eichbaum-Festbierfass an. Für passende Kerwe-Musik sorgte das Orchester des Polizeipräsidiums Mannheim unter Dieter Kaufmann, bevor Alleinunterhalter „Mr. Music“ den Abend gestaltete.



„Volles Haus“ herrschte – nicht nur wie hier bei der Eröffnung – auf der Neckarauer Kerwe. Die alten Bäume des Marktplatzes boten den Feiernden den heiß begehrten Schatten. Bild: -tin

Der gestrige Sonntag begann mit dem Kerwe-Frühshoppen, zu dem die GdS ihre Mitglieder und Honoratioren des Vororts zu kostenloser Weißwurst und Bier begrüßte. Unter dem Motto „Kaffeeklatsch“ war gestern Nachmittag Unterhaltung angesagt: Der Kurpfälzer Humorist Hans Dieter Willisch bewies, dass er keineswegs nur Fans links des Rheins, sondern auch diesseits zu begeistern weiß.

Parallel zur GdS-Kerwe widmeten sich weitere Neckarauer Vereine dem Traditionsfest: Die Narrengilde „Die Pilwe“ feierte in ihrer Scheuer in der Friedrichstraße.

Der heutige Montag gehört ab 14 Uhr den kleinen Neckarauern: Der GdS-Kindernachmittag bietet Ponyreiten, Flohmarkt und Kinderschminken. Morgen Abend steigt die zweite Verlosung, als deren Hauptgewinn ein Spanferkel lockt.